

Spende für St. Stephan

Orgelkonzert in der Kirche war gut besucht / Musikerlebnis

Gottenheim. Am vergangenen Sonntag, 9. Dezember, waren alle Musikfreunde zum traditionellen Orgelkonzert in der Weihnachtszeit in die Gottenheimer Kirche eingeladen. Organist Peter Maier und die Musiker Eric Maier und Georg Zielinski freuten sich, an diesem Adventssonntag zahlreiche Gäste in der St. Stephans-Kirche begrüßen zu können. Zur Aufführung kam Musik für Orgel und Flöte von Johann Pachelbel und Johann Sebastian Bach. Die Musizierenden Peter Maier (Orgel), Georg Zielinski (Querflöte), sowie Eric Maier (Orgel) bereiteten den Konzertbesuchern ein beeindruckendes Klangerlebnis. Gespielt wurden etwa von Johann Pachelbel (1653-1706) die „Ciaccona in d“, oder von Johann Sebastian Bach (1685-1750) „Nun komm, der

Heiden Heiland“, „Wachet auf, ruft uns die Stimme“ sowie viele andere bekannte und weniger bekannte Werke. Der Eintritt war frei, Spenden waren aber willkommen.

Den Spendenerlös in Höhe von 200 Euro stellt Organist Peter Maier nun der katholischen Kirchengemeinde zur Verfügung. „Ich bedanke mich bei den vielen Konzertbesuchern aus nah und fern - die Kirche war fast voll - die mit ihrem Besuch zu einem schönen Konzert beigetragen haben“, betont Peter Maier. Der Organist fährt fort: „Auch für die großzügigen Spenden, die es mir ermöglichen, der katholischen Pfarrgemeinde 200 Euro zu übergeben, sage ich ein herzliches Dankeschön.“ Der Spendenerlös soll für das katholische Gemeindehaus St. Stephan verwendet werden. (ma)